

L'espérance de vie à Cuba s'élève à 78 ans



La Havane, 26 mai, (RHC).- L'espérance de vie de la population cubaine se situe à 78, 45 ans, un chiffre qui place notre pays parmi les 25 ayant les meilleurs résultats au monde.

Présentant les résultats d'une récente étude monographique du Centre sur la population et le développement, son directeur, Juan Carlos Alfonso, a expliqué au quotidien Granma que l'espérance de vie a augmenté dans toutes les provinces et pour les deux genres de 2011 à 2013 et que Las Tunas et Holguín, dans l'Est, sont celles ayant la moyenne la plus élevée : plus de 79 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/57235-lesperance-de-vie-a-cuba-seleve-a-78-ans>



Radio Habana Cuba